

《单词百科:instantaneous是什么意思?instantaneous怎么发音?instantaneous的解释和用法》

英语单词instantaneous是什么意思?instantaneous怎么读?instantaneous怎么发音?简答网为您整理了instantaneous的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



instantaneous怎么读

instantaneous的读音:[, ɪnstəˈneɪʃəs]

instantaneous的意思

1、adj.瞬间的;即刻的;猝发的;

instantaneous的相关词组

1、instantaneous velocity 瞬时速度;

2、instantaneous sampler 瞬时采样器;

instantaneous的近义词

1、**immediate** adj.即刻的;当前的;紧迫的;接近的;直系的;直接的;

instantaneous的双语例句

1、Already, Google is talking about adding instantaneous voice translation to its phones.

谷歌(Google)已经开始讨论在其手机中加入即时语音翻译功能.

2、If several drill a boulder, then initiation is to be carried out by using instantaneous detonators.

如果一块岩石上有数个炮眼, 则应使用即发雷管同时起爆.

3、The correlation coefficient between accumulated factors and precipitation is better than instantaneous factor.

经检验,用此方法处理的累积因子与降水量之间的相关系数比瞬时因子有明显提高.

4、The principles and advantages of instantaneous frequency in wavelet domain are briefly discussed.

小波变换域瞬时频率分析方法是地震资料分析的重要工具.

5、Electronic mail is just instantaneous mail.

电子邮件就是即时邮件.

6、Gestalt therapy and instantaneous technology of psychological consultation and therapy also do the.

心理咨询和治疗的即时性技术和格式塔疗法,也是让求助者的眼光注意到“此时此地”.

7、Likewise, food contaminants are also analytes demanding instantaneous measurement using the same assay protocol.

同样食品污染物也是需要即时检测的,使用相同的检测方案的检测.

8、The biggest displacement of the instantaneous response is much bigger than that of the static one.

初始静力荷载效应使瞬时动力响应的振幅比无初始静力荷载效应的结构的水平和竖向位移振幅小.

9、Most lack such instantaneous insight into the real state of consumer demand.

大多数企业无法即时了解消费者的真实需求.

10、The Internet is remarkable for the almost instantaneous speed at which it transmits information.

互联网显著特征就在于其传送信息的瞬时性.

11、Searches with the locate command are almost instantaneous.

搜寻与那位于指令几乎即时.

12、Instantaneous efficiency curves for both single evacuated tube and complete evacuated tubular collector are also tested.

通过实验,还分别测定了单根真空管和真空管集热器的瞬时效率曲线.

13、Thus , the monitoring values obtained can only represent the instantaneous concentration of pollutant.

监测值是瞬时浓度值,测次愈少代表性愈差.

14、He had an instantaneous response.

他立刻作了反应.

15、The forecast of the development of the instantaneous gas heater was also made in the paper.

本文首先介绍了燃气热水器的发展概况,预测了燃气热水器发展的趋势.

16、Human's value, is suffering the enticement one instantaneous to decide.

人的价值, 在遭受诱惑的壹瞬间被决定.

17、To allow an almost instantaneous position determination more satellites are required.

为了实现实时测量,我们需要更多的卫星.

18、The instantaneous release from an impact would potentially kill off species in a few thousand years.

陨石撞击是瞬间事件,理论上几千年内就能杀死大量物种.

以上是简答网为您整理的instantaneous怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于instantaneous的用法、instantaneous的释义、instantaneous的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/instantaneous>

